



Dillingen, 17.04.2020

Liebe Kinder der dritten Klassen,

die Osterferien sind nun vorbei. Wir hoffen, dass ihr euch in den Osterferien etwas von der Corona-Krise erholen konntet und weiterhin alle gesund und wohlauf seid.

Am kommenden Montag starten wir leider nicht zusammen mit dem gewöhnlichen Unterricht in der Schule, sondern in die 4. Woche „Homeschooling“. Dafür haben sich die Lehrerinnen der 3. Klassen ein paar Neuheiten überlegt.

1. Da wir mit dem Stoff nun weiter gehen müssen, sollen **ab Montag, 20.04.2020 alle Kinder die aktuellen Wochenpläne** auf der Homepage (<http://www.gs-dillingen.de/>) bearbeiten. Dabei ist es ganz egal, wie weit ihr mit den bisherigen Wiederholungsaufgaben gekommen seid.
2. Ab sofort sammeln die Lehrerinnen der 3. Klassen **jeden Montag die im aktuellen Wochenplan rot markierten Aufgaben** ein, um sie zu korrigieren und euch Rückmeldung zu geben. Um die Hygienevorschriften der Regierung einzuhalten, gibt es hierfür für jede Klasse ein Zeitfenster, in dem ihr (oder eure Eltern) die Aufgaben abgeben.

Klasse	Zeitfenster	Abgabeort
3a	Montag, 9.00 Uhr – 10.30 Uhr	Haupteingang Konviktstraße
3b	Montag, 9.00 Uhr – 10.30 Uhr	Haupteingang Rosenstraße
3c	Montag, 10.30 Uhr – 12.00 Uhr	Haupteingang Konviktstraße
3d	Montag, 12.00 Uhr – 13.30 Uhr	Haupteingang Konviktstraße
3e	Montag, 13.30 Uhr – 15.00 Uhr	Haupteingang Konviktstraße
3f	Montag, 8.00 Uhr – 10.00 Uhr	Haupteingang Schretzheim

Wir beginnen direkt am kommenden Montag. Bitte gebt **alle Arbeitsblätter** ab, die ihr bisher geschafft habt (auch die, die ihr selbst korrigiert habt). Am besten heftet ihr sie gesammelt in einem Schnellhefter ab oder steckt sie in eine Mappe/ein Kuvert, damit kein Chaos entsteht. *Natürlich* schreibt ihr auch euren Namen auf euer Paket.

Alle Hefte bleiben vorerst bei euch, denn ihr braucht sie für die 4. Corona-Woche.



Liebe Eltern,

im Idealfall sprechen Sie sich untereinander ab. Vielleicht ist es möglich, dass Sie sich abwechseln und jede Familie mal die „Pakete“ aus der näheren Umgebung gesammelt abgibt? So könnten wir vermeiden, dass auf dem Schulhof Gruppen entstehen. Bitte halten Sie bei der Abgabe den vorgegebenen Abstand von 1,5m ein und haben Sie Verständnis dafür, dass wir die Pakete in Boxen bzw. Körben sammeln, um direkten Kontakt zu vermeiden.

Wir hoffen auf Ihre Kooperationsbereitschaft. Vielen Dank!

Wir wünschen euch viel Durchhaltevermögen und gutes Gelingen!

Viele Grüße von euren Lehrerinnen

Frau Schachner, Frau Liedl, Frau Bannert, Frau Schartner, Frau Löfflad und Frau Simacher